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Аннотация. В статье рассмотрен вопрос компьютерного моделирования системы автоматической ча-

стотной раз-грузки источников электрической энергии, предназначенной для восстановления частоты в нор-

матив-ном диапазоне после ее снижения вследствие возникновения дефицита мощности в энергосистеме. Под 

разгрузкой понимается отключение ряда потребителей электрической энергии. Предложено использовать ком-

пьютерную программу МВТУ и показаны основные принципы построения компьютерной модели автоматиче-

ской частотной разгрузки. Упрощенная компьютерная модель может быть взята за основу для построения 

компьютерных моделей систем автоматической частот-ной разгрузки, используемых в различных анормаль-

ных и аварийных режимах энергетических систем. 
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Abstract. The article deals with the issue of computer modeling of the system of automatic frequency unloading of 

electrical energy sources, designed to restore the frequency in the normative range after its decrease due to the emergence 

of a power deficit in the power system. Unloading is understood as the disconnection of a number of consumers of electrical 

energy. It is proposed to use the computer program of MVTU and shows the basic principles of building a computer model 

of automatic frequency unloading. A simplified computer model can be taken as a basis for building computer models of 

automatic frequency discharge systems used in various abnormal and emergency modes of energy system. 
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